



IKEK-Forum

Vorstellung des Konzeptes

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

für die bisherige gute Zusammenarbeit und Ihr Engagement bei der Erstellung des integrierten kommunalen Entwicklungskonzeptes (IKEK) für unsere Gemeinde Flörsbachtal möchten wir uns bedanken.

Das Konzept mit vielversprechenden und auf die positive Zukunft unserer Gemeinde ausgerichteten Projekten liegt nun vor.

Im Rahmen des Abschluss-Forums möchten wir mit Ihnen das bisherige Verfahren resümieren, die Projekte zur Dorfentwicklung vorstellen und die weiteren Schritte in der folgenden Umsetzungsphase besprechen.

Ferner werden das IKEK-Leitbild und die Organisation des Dorfentwicklungsprozesses erörtert.

Eine erfolgreiche Dorfentwicklung kann nur gelingen, wenn sich auch weiterhin möglichst viele Bürgerinnen und Bürger an der Umsetzung der Zielsetzungen und Projekte zur Dorfentwicklung beteiligen und aktiv mitmachen.

Wir laden Sie recht herzlich ein zum IKEK-Forum am:

**Mittwoch, 29. März 2017 um 19:00 Uhr
im Dorfgemeinschaftshaus Kempfenbrunn**

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

*Frank Soer
Bürgermeister*